



















NP 4 / 23 | Rally Senderos de La Palma Campeonato de Canarias | Campeonato Prov. de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

Enrique Cruz y Yeray Mujica, con el número uno en el 49 Rally Senderos de La Palma

31/5/2023

Los del Ford Fiesta R5 MKII encabezan una lista de inscritos con cerca de 50 equipos. Cuatro unidades Rally2, más un Rally2 Kit, encabezan una lista de participantes que también cuenta con nada menos que una decena de vehículos Rally4. La acción comienza este viernes con tres pruebas especiales.

El 49 Rally Senderos de La Palma ya tiene lista oficial de inscritos. Con un total de 48 equipos en la relación oficial, la tercera prueba del Campeonato de Canarias -con coeficiente 1.2- y primera del certamen Insular luce una calidad incuestionable. Cuatro unidades Rally2, un Rally2 Kit y una decena de Rally4, además de otros vehículos de incuestionable interés, alimentan una participación que será del agrado de los aficionados.

Enrique Cruz y Yeray Mujica lucirán el número uno en su Ford Fiesta R5 MKII, máquina que intentarán llevar a lo más alto, por primera vez, en el palmarés del 'Senderos'. El dos es para los actuales líderes del certamen, Miguel Suárez-Eduardo González, que con el Citroën C3 Rally2 buscarán reeditar la victoria de 2021.

El tres es para la pareja internacional de esta edición, los checos Jan Cerny-Petr Cernohorsky. Estarán con un vehículo inédito en la isla, el Hyundai i20 N Rally2 con el que de momento marchan en la segunda posición del CCRA. Con otro Citroën C3 Rally2, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla desembarcarán en La Palma luciendo la tercera plaza de la provisional en el Regional. Otro vehículo inédito en la Isla Bonita, el Suzuki Swift Rally2 Kit de Manuel Mesa-Víctor Pérez, completa las cinco primeras posiciones en la lista oficial de inscritos.

A partir de ahí, el turno es para los seguidores de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Giovanni Fariña-David Rivero con Peugeot 208 Rally4 y Javier Cañada-Jonathan Hernández sobre un Opel Corsa Rally4, encabezan este apartado que cuenta con siete equipos inscritos. En la misma categoría se suman los Ford Fiesta Rally4 de Javier Afonso-Alejandro Rodríguez y Raquel Acosta-Mario Quintero.









































2 y 3 de Junio de 2023 Trofeo CICAR





Entre los pilotos locales, Julián González-Héctor Rodríguez (Honda Civic Type R R3), Kevin Remedios-Marta Fuentes (Honda Civic EK4), Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Honda Civic VTi), Fran Santana-Pedro Quesada (Vauxhall Corsa), Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max) o Alejandro Afonso-Rayco Hernández (Peugeot 208 R2), entre otros, están llamados a copar las primeras posiciones.

Cuatro equipos del Campeonato de Promoción de la FIALP estarán en la línea de salida: Sergio Rodríguez-Carlos Hernández (Citroën Saxo), Jesús Pérez-Alexander Melián (Skoda Fabia), Iván Galván-Omar Ferraz (Renault Clio) y Janet Antúnez-Aitana Díaz (Nissan Micra).

La acción en el 49 Rally Senderos de La Palma comenzará este viernes 2 de junio con las verificaciones previas, la ceremonia de salida y la disputa de los tres primeros tramos cronometrados de esta edición.

El 49 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo institucional del Cabildo de La Palma y su Consejería de Deportes, además de los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte, Puntagorda, Tijarafe y Garafía. Por la parte privada, colaboran Orvecame, CICAR, Rótulos Nolo, Naviera Armas, Revista Turini y Constructora 2 Tumbos, mientras que por la parte federativa lo hacen la FCA, la FIASCT y la FIALP.















